

Solidarité Internationale



Chaque année depuis 1998, en France, la Semaine de la Solidarité Internationale mobilise de nombreux acteurs du territoire qui nous invitent, à l'occasion de nombreuses animations, à nous réunir autour des thématiques essentielles de la solidarité entre les peuples.

La Ville de La Rochelle accompagne les initiatives locales qui permettent de travailler et d'avancer ensemble sur ces débats d'importance.

Les animations coordonnées par le Collectif d'Associations « Actions Solidaires » qui a toute sa place dans cette semaine, investissent la ville pendant dix jours et sensibilisent les Rochelais à diverses thématiques. Gratuite et ouverte à tous, cette semaine citoyenne est éclatée dans diverses structures et quartiers de la ville pour être au plus près des habitants.